

## Repas avant la marche 06.12.2025

Avec une partie des adhérents qui allaient participer à la marche des maladies rares, le 6 décembre 2025, nous nous sommes régaleés de momos chez Tashi Delek. Ce repas tibétain fut parfait pour nous donner des forces pour la marche qui allait suivre.



## 6 décembre 2025 : La marche des maladies rares

Nous étions une douzaine qui avons participé à la marche des maladies rares dans le cadre du Téléthon. Des aidants de tous âges et quelques malades ont parcouru avec le bruyant et joyeux cortège la grande boucle, du Jardin du Luxembourg à la faculté de Pharmacie.

Beaucoup de discussions animées, parfois émouvantes, entre les marcheurs et avec les Parisiens. Un goûter nous attendait à l'arrivée. Et la soirée s'est terminée sur le plateau du Téléthon pour Chantal et une centaine de marcheurs.

L'occasion de rendre toutes les maladies rares visibles du grand public et de marcher en levant les pancartes au nom de la sclérodermie. Nous espérons vous retrouver encore plus nombreux en 2026 !

Chantal Darsch

